

Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Sosialisasi iSIKHNAS Bekerja Sama Dengan Dinas Ketahanan Pangan dan Peternakan

Wanto - SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 23, 2022 - 17:20



Pasi Ops Kodim Mayor Inf Sugiharto Dampingi Drh.Rieska Nursita selaku Pemateri sosialisasi iSIKHNAS

Surabaya, – Kodim 0830/Surabaya Utara gelar sosialisasi iSIKHNAS bekerja sama dengan Dengan Dinas Ketahanan Pangan dan Peternakan Kota Surabaya dalam hal ini diwakili oleh Drh.Rieska Nursita selaku Pemateri, bertempat di Aula Makodim Jl. Gresik No.52, Perak Barat Kecamatan Krembangan, Sabtu

(23/7/2022).

Kegiatan sosialisasi ini diikuti oleh perwakilan anggota babinsa dari masing masing Koramil, perwakilan anggota staf Kodim, dan dihadiri juga oleh anggota DKT Gubeng pojok sejumlah 7 orang untuk mengikuti sosialisasi aplikasi iSIKHNAS.

iSIKHNAS adalah sistem informasi kesehatan hewan Indonesia yang mutakhir. Sistem ini menggunakan teknologi sehari hari dalam cara yang sederhana, namun cerdas untuk mengumpulkan data dari lapangan dan dengan pemangku kepentingan dalam bentuk yang bermakna dan dapat segera dimanfaatkan.

Data yang dikumpulkan dari laporan penyakit rutin maupun prioritas di lapangan, kiriman ke laboratorium dan hasil ujinya, data pemotongan maupun produksi, serta investigasi penyakit prioritas, dapat diakses secara waktu nyata (real-time).

Begitu data tersebut tersedia untuk digunakan dalam proses pengambilan keputusan yang lebih mantap dan didasarkan pada bukti, guna mengelola sumber daya dan mengendalikan penyakit.

Pada kegiatan sosialisasi tersebut, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos., yang diwakili Pasi Ops Mayor Inf Sugiharto dalam sambutannya, menjelaskan bahwa perwakilan anggota dari Koramil Koramil yang mengikuti kegiatan ini, supaya dapat mencermati dan melaksanakan dengan sungguh-sungguh aplikasi yang disosialisasikan oleh nara sumber, dengan harapan agar nantinya dapat mengoperasionalkan aplikasi tersebut dan menerapkan di wilayah masing-masing.

Mayor Inf Sugiharto menambahkan, karena ini materi baru, agar dicermati dan dipahami, apabila kurang jelas supaya ditanyakan kepada nara sumber. Ia juga berharap semoga kegiatan sosialisasi iSIKHNAS ini dapat dipahami oleh anggota dan dapat membantu mempermudah para babinsa dilapangan dalam mengolah data menggunakan aplikasi tersebut," pungkasnya.